

Artikel vom 16.01.2020

Neujahrsempfang der CSU Iphofen

Neujahrsempfang der CSU Iphofen



Volles Haus und ausgelassene Stimmung

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger folgten der Einladung zum Neujahrsempfang der CSU Iphofen in den Festsaal des Knauf-Museums.

Mit intensivem Applaus wurde der Vortrag von Pater Dr. Adam Was zum Thema „Herausforderung

Islam“ begleitet.

Im Anschluss übergab der Ortsverbandsvorsitzende Dr. Uwe Matheus eine Spende in Höhe von 386 Euro an die Schwestern des ABZ Iphofen.

Für die musikalische Untermalung sorgte die Knauf Bergmannskapelle.